



«Un enfant seulement, soupçonné de fraude à l'examen s'est retrouvé emprisonné à Kondengui. Un adulte, voire une personne âgée a fraudé avec preuve à l'élection et préside impunément tout en laissant la guerre ravager le NOSO ! Ne demandez pas ma libération, mais demandez et œuvrez de tout votre cœur et chacun à son niveau, pour la libération du Cameroun. Paul Biya doit partir ! Qu'il démissionne ! La paix soit avec vous ! Prisonnier Politique et fier de l'être», a écrit Bibou Nissack depuis sa cellule où il est gardé depuis plus de deux semaines.

Le porte-parole de l'opposant Maurice Kamto, avait été interpellé le 22 septembre 2020, journée de manifestations initiées par la coalition des forces pour le changement dans la paix et la démocratie. Il sera tout d'abord conduit à la Direction régionale de la Police judiciaire du Centre (DRPJ), où il passera 72 heures, avant d'être finalement transféré à la prison secondaire et de haute sécurité du secrétariat d'Etat à la Défense toujours à Yaoundé.